

# Ciptakan Koperasi yang Mandiri dan Profesional, Primkop Kartika Baladhika Jaya Laksanakan RAT Tutup Buku Tahun 2022

**Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID**

Apr 5, 2023 - 12:41



MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I.Gogor A.A buka Rapat Anggota Tahunan (RAT) Primkop Kartika Baladhika Jaya Tutup Buku Tahun 2022, bertempat di Aula Untung Suropati, Makorem 083/Bdj Jl. Bromo No 17 Kota Malang, Rabu (5/4/2023).



RAT Primkop Kartika Baladhika Jaya tutup buku tahun 2022 mengambil tema “ Kita Mantabkan Penataan Koperasi Yang Sehat Usaha, Organisasi dan Keuangan Secara Terpadu Menuju Koperasi, Mandiri, Maju dan Profesional ”.

Dalam sambutannya Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I.Gogor A.A, menyampaikan, tema RAT kali ini sangat luar biasa namun semua tergantung bagaimana mengimplementasikan tema tersebut demi kemajuan Koperasi Kartika Baladhika Jaya, karena koperasi merupakan ujung tombak untuk mensejahterakan anggota," jelas Danrem.

Slogan Koperasi Jaya anggota sejahtera indikasinya yaitu jika semua anggota belanja dikoperasi dan keuntungan bisa mensejahterakan anggota koperasi. Hal tersebut selaras dengan azas koperasi yaitu gotong royong dan kekeluargaan, sehingga semua anggota Koperasi memiliki kewajiban memajukan koperasi dengan cara belanja dikoperasi dan keuntungannya bisa mensejahterakan anggota koperasi," harap Danrem.

Lanjutnya, Korem 083/Bdj memiliki fasilitas yang sangat banyak untuk bisa digunakan dan dimanfaatkan demi memajukan dan mengembangkan usaha koperasi, sehingga saya perintahkan pengurus harus punya inovasi dan merencanakan pemanfaatan fasilitas tersebut demi kemajuan Koperasi Kartika Baladhika Jaya. Dan untuk menghindari penyalahgunaan kepentingan terhadap hasil usaha koperasi perlunya peran Badan Pengawas Koperasi yang teliti dan kritis, selain itu semua anggota koperasi juga turut serta berpartisipasi dalam pengawasan secara kontinyu," ungkapnya.

Di akhir sambutannya Danrem menyampaikan, di Era Digitalisasi, berharap kedepan Koperasi Kartika Baladhika Jaya, sistem transaksi perdagangan sudah menggunakan digitalisasi, sehingga memudahkan pengontrolan dan pelayanan yang prima kepada anggota koperasi.

Hadir dalam acara ini, Ketua Dekopinda yang diwakili Bapak Suhariadi, M.M,

Ketua Puskop KBA Letkol Inf Khamim Thohari, Kepala Diskoperinda Kota Malang  
Bapak Dr Eko Sri Yuliardi, S.Sos.M.M dan Seluruh Prajurit dan PNS Korem  
083/Bdj. (Penrem 083/Bdj)